

Leine Deister Zeitung vom 14.09.2010

Tradition des Schützenvereins

Wandertag mit deftigem Spanferkel-Essen / Über 30 Wanderer erkunden Umgebung

BARFELDE ■ Einen Wandertag mit anschließendem Spanferkel-Essen organisierte der Schützenverein Barfelde: Über 30 kleine und große Wanderer waren der Einladung gefolgt und trafen sich morgens vor dem Schützenhaus, wo Vorsitzender Erich Kinne die Teilnehmer willkommen hieß. Erstmals war auch der Schützenverein „Frauschuh Sibbesse“ mit einer Abordnung vertreten. Unter der Leitung von Hans Hildebrandt begab sich die Gruppe auf einen zweistündigen Wanderkurs rund um



Deftige Mahlzeit: Nach der Wanderung des Barfelder Schützenvereins wird Spanferkel vom Grill serviert.

Barfelde. Wieder am Schützenhaus angekommen, stießen zu den hungrigen Wanderern weitere Teilnehmer aus dem Despetal, um sich mit Spanferkel vom Grill, Sauerkraut und Bratkartoffeln, das vom „Zwetschenkreuger“ aus Westerberg zubereitet wurde, verwöhnen zu lassen. Auch die anschließend reichlich gedeckte Kuchentafel, ermöglicht durch Spenden einiger Schützenschwestern, konnte sich wieder sehen lassen.

Dieser Wandertag ist seit seiner Einführung vor zwei Jahren nicht mehr aus dem Terminkalender des SV Barfelde wegzudenken.